



communiqué

N^o:
No.: 72

Le 27 mars 1986

NOMINATIONS AU CONSEIL DU CRDI

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de la docteure Anne-Claude Bernard-Bonnin au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI).

Madame Bernard-Bonnin est pédiatre et Fellow du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada. Elle est chargée de la formation clinique en pédiatrie au Département de pédiatrie de l'Université de Montréal et fait partie du corps médical de l'Hôpital Sainte-Justine, à Montréal. Madame Bernard-Bonnin a pratiqué en Mauritanie, au Guatemala et au Cameroun. Dans ce dernier pays, elle a été professeure adjointe de pédiatrie au Centre universitaire des Sciences de la Santé, à Yaoundé, et coordonnatrice adjointe des travaux des élèves de 4^e année. Elle fut aussi directrice adjointe et directrice du Service de pédiatrie de l'Hôpital central de Yaoundé.

La docteure Bernard-Bonnin a participé à plusieurs conférences médicales en Afrique et en Amérique latine; elle a aussi contribué à la mise sur pied de programmes au sein de l'École normale d'Infirmières et de Sages-Femmes de Nouakchott, en Mauritanie.

.../2

Dernièrement, monsieur Clark a aussi annoncé la nomination de monsieur M.G.K. Menon au Conseil des gouverneurs du CRDI.

Monsieur M.G.K. Menon est conseiller scientifique du Premier Ministre de l'Inde et membre de la Commission indienne de la planification. Sa carrière de physicien comprend 20 ans de service à l'Institut Tata de recherche fondamentale, dont neuf ans à titre de directeur. Il a été conseiller scientifique auprès du ministère de la Défense de 1974 à 1978, et, par la suite, a été directeur général du Conseil de la recherche scientifique et industrielle (jusqu'à 1981), secrétaire au Département national de la science et de la technologie (jusqu'en 1982) et président du Comité des sources d'énergie additionnelles (de 1981 à 1982).

M. Menon a reçu plusieurs prix en sciences, dont la médaille Khaitan (Royal Asiatic Society, 1973), et le GP Challenge Award (Indian Science Congress Association, 1984), et détient plusieurs doctorats et fellowships honorifiques.

Le CRDI est une société qui a été créée par le Parlement du Canada en 1970 pour encourager et soutenir la recherche destinée à adapter la science et la technologie aux besoins des pays en développement. De par la loi qui l'a créé, le CRDI est indépendant du gouvernement du Canada, mais doit rendre compte de ses activités au Parlement. Ses orientations sont déterminées par un Conseil international des gouverneurs.